
Où en est le plan de requalification de C en B de 

la filière administrative ? 

Présentation des modalités envisagées par la DRH-MD vendredi 29 

mars 2019, rejet unanime des syndicats, des modalités négociées 

par la DRH-MD avec la DGAFP. 

Tant attendu par les adjoints administratifs, employés sur des postes dont les 

missions relèvent de la catégorie B. On est encore loin de sabrer le champagne.  

Pour ce qui concerne la filière technique, compte tenu de ce qui était prévu pour 

la filière administrative : il convient de se montrer circonspect, l’UNSA Défense 

ne manquera pas de vous tenir informés. 

L’UNSA Défense ainsi que l’ensemble des OS ont demandé à la DRH-MD de 

retourner devant le guichet unique si nécessaire avec l’appui de la Ministre afin 

que les conditions de mise en œuvre du plan correspondent plus à ce qui a 

depuis maintenant 3 ans été envisagé, tant par les syndicats, que par les 

employeurs. Pour mémoire, ce plan est inscrit dans la loi de programmation 

militaire, il est prévu de plus, dans les mesures individuelles de la loi de 

finances initiales dans le budget de l’Etat.  

L’UNSA Défense ne comprendrait pas que la volonté des représentants de la nation, 

remise en cause par Bercy quand l’heure est venue d’exécuter un budget, âprement 

négocié par notre Ministre, ne soit pas respectée. 

 

       Tout le monde a droit à l’UNSA !!  

                                                    


